

若坊守コラム そもそものはなし

No.34



こんにちは!! 若坊守です。
昨年末に本堂が完成し、
新たな生活にもやまとやまと
慣れてきた今日この頃です。一階に本堂ができただのでぜひ
お参りにいらして
くださいね。

前回は地獄の入り口でした。
我々は閻魔様のところへ向かって
おります。

でも閻魔様って何者!?(そもそも
人なの??)
ウソつくと舌がこ抜くとか
いいますよ。



そもそもこの閻魔様、古代インドの神話に出てくる
ヤマという世界最初の死者の舌が中国を越え、
日本仏教と結びついて地獄の裁判官となりました。

閻魔大王は三十五日、五番目の
裁判官です。残された家族が
亡くなつてから七日ごとの裁判の
機会に供養をすることで
亡くなつた人を極楽淨土へ
送る手助けができると考えられ
てきました。

こわいいイメージがある
閻魔様ではありますがあ
その後の六道の行き先を決めるのが
お仕事、地蔵菩薩の化身とも
ありますよ。

閻魔大王は三十五日、五番目の
裁判官です。残された家族が
亡くなつてから七日ごとの裁判の
機会に供養をすることで
亡くなつた人を極楽淨土へ
送る手助けができると考えられ
てきました。

こわいイメージがある
閻魔様ではありますがあ
その後の六道の行き先を決めるのが
お仕事、地蔵菩薩の化身とも
ありますよ。



最初にあの世へ行く
バカライトを作ったのに
奥人もどうじたなく
くろがりしきだなく
裁判官にならなか

じょーがなりな
もー